



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Bemalte Randsteine am Bundesplatz: Farbe wird entfernt

Medienmitteilung

Luzern, 21. November 2019

In der Nacht vom 9. auf den 10. November 2019 haben im Bereich des Bundesplatzes Unbekannte die Randsteine blau und weiss bemalt. Die Stadt lässt diese Farbe entfernen und stellt Anzeige wegen Sachbeschädigung.

In der Nacht vom 9. auf den 10. November 2019 haben im Bereich des Bundesplatzes vermutlich Fans des FC Luzern Randsteine blau-weiss bemalt. Die Strassengrundstücke gehören der Stadt Luzern und werden als Kantonsstrasse genutzt.

Zwar stellen die bemalten Randsteine am Bundesplatz keine Gefahr für die Sicherheit der Verkehrsteilnehmenden dar. Sie entsprechen jedoch nicht den geforderten rechtlichen Normen. Die Farben werden folglich in den nächsten Tagen entfernt.

Weil es sich um Sachbeschädigung handelt, wird bei der Staatsanwaltschaft ein Strafantrag gegen Unbekannt eingereicht.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Strasseninspektorat

Thomas Schmid, Leiter

Telefon: 041 208 78 48

E-Mail: thomas.schmid@stadtluzern.ch

Erreichbar: Donnerstag, 21. November 2019, von 9.30 bis 10.30 Uhr